

Inauguran área del Aeropuerto Diego Aracena

MUNICIPALIDAD DE IQUIQUE



SE RENOVÓ UNA SUPERFICIE TOTAL DE 17.800 METROS CUADRADOS.

Con una inversión de \$1.529.000.000 provenientes de la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas, ayer se inauguraron oficialmente los trabajos de conservación mayor del área de movimiento del Aeropuerto Diego Aracena.

Las faenas contemplaron la renovación de pavimentos en la plataforma y calles de rodaje del sector de aviación general, abarcando una superficie total de 17.800 metros cuadrados.

Esta infraestructura tiene capacidad para albergar nueve aviones y dos helicópteros, beneficiando directamente las operaciones del Ejército, la Armada, Carabineros de Chile, el Club Aéreo de Iquique y diversas empresas privadas de servicios aeronáuticos civiles.

Al respecto, el alcalde de

Iquique Mauricio Soria, destacó la relevancia de estas obras al subrayar que "se sigue mejorando nuestro aeropuerto con nuevas instalaciones y, en este caso, optimizando un área que presta servicio a instituciones del Estado y privadas que son necesarias para el funcionamiento de nuestra región".

"Estamos felices porque este es uno de los aeropuertos más importantes de Chile y tiene un rol clave que conjugar en el proyecto del Corredor Bioceánico e Iquique como zona estratégica de comercio internacional. Se están reanudando los vuelos internacionales, donde tenemos que pasar de vuelos chárter a tener vuelos regulares; para que eso suceda, el aeropuerto debía tener las mejores condiciones y esto es muestra de ello", agregó Soria. ☉